

Medienmitteilung

Bezirkskanzlei Schwyz, Telefon 041-819 67 67 / E-Mail info@bezirk-schwyz.ch

Schwyz, 2. März 2023

Muotathal: Bezirk saniert Hintere Brücke und errichtet eine Buswendemöglichkeit

Die Hintere Brücke in Muotathal muss saniert werden. Der Bezirk Schwyz hat dazu ein Baugesuch eingereicht. Parallel dazu wird zusammen mit der Gemeinde Muotathal und dem Kanton bei der Einmündung Lipplisbuelstrasse eine Buswendemöglichkeit geschaffen.

Die im Jahr 1983 erbaute Hintere Brücke in Muotathal weist aufgrund von Alterungsprozessen diverse Schäden auf, welche zeitnah behoben werden müssen.

In den Wintermonaten und Schneefall ist für die Linienbusse der Anstieg (Stützli) zum Wendepunkt Hölloch nicht bewältigbar. Deshalb muss jeweils ein Wendepunkt an der Bisisthalerstrasse aufwändig freigehalten werden. Dieser bestehende Wendepunkt befindet sich jedoch im Gewässerraum der Muota und steht langfristig nicht mehr zur Verfügung. Deshalb haben die Gemeinde Muotathal und der Bezirk Schwyz alternative Möglichkeiten für eine Buswendemöglichkeit geprüft. Mit einer geringfügigen baulichen Anpassung der Hintere Brücke bei der Einmündung der Lipplisbuelstrasse, kann genügend Raum für die Wendemanöver der Linienbusse gewonnen werden. Dazu wird die Brückenplatte beim südlichen Widerlager etwas verbreitert.

Das Baugesuch für die Instandstellung der Brücke und den Bau der neuen Buswendemöglichkeit wurde vom Bezirk Schwyz eingereicht. Die Finanzierung der Buswendemöglichkeit erfolgt im Kostenteiler zwischen Bezirk, Gemeinde und Kanton. Die Realisierung ist im Sommer 2023 geplant.

Während der Bauzeit wird ist eine einstreifige Verkehrsführung mit Rotlichtanlage vorgesehen. Die Fussgängerführung über die Brücke bleibt jederzeit gewährleistet.

Auskunft:

René Schelbert, Projektleiter, 041 819 67 45

Erreichbar: Donnerstag 2. März 2023, 10:00 Uhr bis 11:00 Uhr